



Pressemitteilung

iiM Aktion „Zukunft schenken“ mit konkreten Ergebnissen Fröbelkindergarten weihet Kinderküche ein

Meiningen, 20. Mai 2009. Am 23. April war es endlich soweit – die Kinderküche des Fröbelkindergartens in Suhl wurde feierlich eingeweiht. Zu Gast waren auch zwei Vertreter des Meininger Unternehmens iiM AG, welches mit einer Spende zu Weihnachten das Projekt Kinderküche maßgeblich mitfinanziert hatte.

Die rund 180 Kinderaugen strahlten als Frank Peternell, Leiter der Kindertagesstätte, das aufwendig gestaltete Buffet für eröffnet erklärte und sich die Kinder auf Fruchtspieße, Joghurt, Fitnesskekse und andere Leckereien stürzten. Gemeinsam mit ihren Erzieherinnen hatten die Kleinen ihre Küche bereits eingeweiht und in ersten Kochversuchen ein reichhaltiges und gesundes Buffet vorbereitet.

Anschließend überzeugten sich Heiko Freund und Daniela Krapick selbst von der Funktionalität der kindgerechten Küche. In einem farbenfrohen Orange und auf Kindergröße angepasst, schmückt die Küche einen eigenen Raum der Tagesstätte, der nicht nur zum Kochen einlädt, sondern in dem die gekochten Mahlzeiten auch gemeinsam verzehrt werden können.

Ziel des Fröbelkindergartens ist es, den Kindern mit der Küche eine gesunde Ernährung und den Umgang mit Lebensmitteln zu lehren. Ein Thema das in unserer heutigen Gesellschaft immer wichtiger wird und das auch die iiM AG gerne unterstützt.

Unter dem Motto „Zukunft schenken“ hilft das Meininger Unternehmen regelmäßig regionalen Sozialeinrichtungen mit gezielten Spendenaktionen.

Über iiM AG

Die iiM AG wurde 1998 gegründet und versteht sich als Anbieter für Komplett-Lösungen im Bereich der Optischen Messtechnik, speziell der Prozess-, Koordinaten- und Kabelmesstechnik. Zusätzlich

produziert das Unternehmen eigene innovative Beleuchtungssysteme für diesen Bereich. Zertifiziert nach DIN EN 9001:2000 garantiert die iiM AG bei all ihren Produkten eine gleichbleibend hohe Qualität.